

Kardinal Marx entschuldigt sich bei queeren Menschen

Vor Jahren wäre das wohl undenkbar gewesen: Kardinal Marx hat einen Gottesdienst mit einer Queer-Gemeinde gefeiert. Er entschuldigte sich für viele »Leidensgeschichten« – und räumte ein eigenes Umdenken ein.

...

Katholische Reformbewegung sieht »Zeichen einer Wende«

...

Die katholische Reformbewegung »Wir sind Kirche« sieht in dem Gottesdienst mit Marx das »Zeichen einer Wende zur Regenbogenpastoral« und eine »neue, offenere Haltung zur Homosexualität und zu LSBTIQ«, sagte »Wir sind Kirche«-Sprecher Christian Weisner.

...

<https://www.spiegel.de/panorama/gesellschaft/reinhard-marx-entschuldigt-sich-fuer-umgang-der-katholischen-kirche-mit-queeren-menschen-a-20891634-13f1-43b4-9794-d2bcfa687af>

Zuletzt geändert am 14.03.2022